

Ein Bergführer von Weltruf schreibt seine Erinnerungen

Auslieferungsbereit ist

Christian Klucker Erinnerungen eines Bergführers

Herausgegeben und mit einem Lebensbild versehen von

Ernst Jenny

Mit 32 Bildern. 308 Seiten. Geh. M 6.—; Leinen M 7.60

Wohl zum ersten Male in der reichen alpinen Literatur ergreift ein Bergführer in diesem Ausmaß das Wort. Bisher sprachen fast ausschließlich nur die geführten „Herren“ von ihren Taten im Gebirge. Nun redet einmal ein Führer von Weltruf über seine Taten im Dauphiné, Montblanc, Wallis, Berner Oberland, Graubünden, Tirol und Kanada. Klucker hat über 3000 Gipfel betreten und ist viele der schwersten Wege zum ersten Mal gegangen. Freimütig und ohne Furcht, mit schlichtem Stolz erzählt er sein Leben, in welchem Licht und Schatten sich die Wage hielten. Klucker war einer der gebildetsten Führer, die es je gegeben, wenn nicht der gebildetste. Leidenschaftlich liebte er die Bergwelt. Unerschrocken, wo andere zauderten, griff er an und führte zum Siege. Dabei blieb er vorsichtig und nie ist ihm ein schwerer Unfall widerfahren. — Dieses Bergführerbuch ist ein Unikum und gehört in jede alpine Bibliothek und jedem Alpinisten.

Prospekt steht zur Verfügung



Eugen Rentsch Verlag, Erlenbach-Zürich / Leipzig